



Light moisturizing lip cream with a unique blend of botanicals that help to diminish the appearance of fine lines and wrinkles while increasing volume. Lips will feel younger, softer and smoother. Protects with SPF 15.

Cette crème hydratante légère pour les lèvres contient un mélange unique de végétaux qui aident à atténuer l'apparence des ridules et des rides tout en augmentant le volume des lèvres. Donne des lèvres d'apparence jeune, plus douces et plus lisses. Contient un facteur de protection solaire (FPS) de 15.

DIRECTIONS: Gently apply to lip area as needed. Can be used under or over lipstick. Apply product prior to sun exposure.

MODE D'EMPLOI : Appliquer délicatement sur les lèvres au besoin. Appliquer avant ou après le rouge à lèvres, avant de s'exposer au soleil.

**ACTIVE INGREDIENTS /
INGRÉDIENTS ACTIFS :**

Octinoxate (7%), Octisalate (5%),
Avobenzone (1.5%).

INGREDIENTS / INGRÉDIENTS :

Water (Aqua), Glycerin, Isopropyl
Isostearate, Beeswax (Cera Alba),
Diisopropyl Dimer Dilinoleate,
Butyrospermum Parkii (Shea Butter),
Dimethicone, Cetearyl Alcohol,
Ceteareth-20, Sodium PCA, Squalane,
Dipalmitoyl Hydroxyproline,
Glucosamine HCL, Algae Extract, Yeast
Extract, Urea, Ethylhexyl Palmitate,
Tribehenin, Sorbitan Isostearate,
Palmitoyl Oligopeptide, Tocopheryl
Acetate, Tetrahexyldecyl Ascorbate,
Bisabolol, Camellia Sinensis Leaf
Extract, Xanthan Gum, Glyceryl
Stearate, PEG-100 Stearate, Mentha
Piperita (Peppermint) Oil, Tetrasodium
EDTA, Fragrance (Parfum).

SKIN ACTIVATOR®-HD

LIP REFINER
SPF 15 (Sunscreen)

AFFINEUR
DE LÈVRES
FPS 15 (écran solaire)

Warning: Keep out of reach of children. Use on children under 2 years of age only with the advice of a physician. For external use only. Avoid contact with eyes. If contact occurs, rinse thoroughly with water. Discontinue use if signs of irritation or rash occurs. If irritation or rash persists, consult a doctor.

Mise en garde : Garder hors de la portée des enfants. N'appliquer sur un enfant de moins de 2 ans que sur le conseil d'un médecin. Pour usage externe seulement. Éviter tout contact avec les yeux. Rincer abondamment à l'eau en cas de contact avec les yeux. Cesser l'usage en cas d'irritation ou d'éruption. Consulter un médecin si l'irritation ou l'éruption persistent.

Distributed by:
Herbalife International of America, Inc.
Los Angeles, CA 90067-1501 U.S.A.
Herbalife International
Luxembourg S.à R.L.
L-2449 Luxembourg

Imported and distributed in Canada by:
Herbalife of Canada Ltd.
Importé et distribué au Canada par :
Herbalife du Canada Inc.
Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1

Made in U.S.A.

Fabriqué aux États-Unis
0866-NA ©2006 331783-00

15 ml — 0.5 fl.oz

DIN# 02283360